

Crece inquietud sobre posible persecución política a Assange



Quito, 25 nov (RHC-PL) Ecuador manifestó que aumentaron las preocupaciones sobre temores de persecución política contra Julian Assange, programador australiano asilado en la embajada de Quito en Londres por más de cuatro años y sometido a un proceso penal en Suecia.

'Lo primero que dijo Ecuador cuando se otorgó el asilo al señor Assange es que ese asilo, como manda el derecho internacional, era por miedo a persecución política, pero en ningún momento Ecuador quería ser un obstáculo, un freno, a la justicia sueca', aseguró el canciller de la república, Guillaume Long.

A su juicio, la preocupación creció porque no había que demorar más de mil días para hacer la solicitud y más de cuatro años para hacer el interrogatorio.

'Si teníamos temores de una persecución política, y fue por ese temor que se le otorgó asilo en la embajada hace cuatro años, no solo hemos sido reivindicados en esas preocupaciones, sino que realmente, esas preocupaciones incluso pueden haber crecido', alertó.

El titular insistió, en intercambio con medios de prensa, que este país busca resolver la situación del fundador del portal digital WikiLeaks, quien enfrenta a la justicia del país nórdico por presuntos delitos sexuales, cargos que ni siquiera se han formulado.

'Estamos trabajando arduamente para tratar de resolver la situación de Assange. Una situación que si hablamos de derechos humanos es terrible (...) la embajada ecuatoriana en Londres, es un departamento pequeño en una ciudad con pocas horas de luz durante varios meses del año, no tiene espacios exteriores. Hay un deterior de su salud física', precisó.

Long también recordó que la Organización de Naciones Unidas emitió un pronunciamiento en el cual considera arbitraria la detención de Julian Assange.

Asimismo, reiteró la insistencia de Quito en pedir garantías de que el procesado no será extraditado a un tercer país.

La fiscalía ecuatoriana ya tiene el texto del interrogatorio del señor Assange. Está en fase de transcripción y de procesamiento y luego enviarán en pocos días a la fiscalía sueca que recibe y toma decisiones sobre como mejor proceder, adelantó.

Wikileaks, la página web que administra Assange ha divulgado miles de documentos secretos sobre acciones ilícitas de algunos gobiernos, en especial el estadounidense.

Sus abogados consideran que la extradición a Suecia puede ser una maniobra para enviarlo luego a Estados Unidos, donde sería juzgado por la difusión de información confidencial, lo cual podría costarle una sentencia de cadena perpetua o ser condenado a muerte.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/113301-crece-inquietud-sobre-possible-persecucion-politica-a-assange>



Radio Habana Cuba